

Fecha: 28-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 21
Cm2: 432,2
VPE: \$ 430.436

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Hacienda Quilamapu, el barrio que creció junto a Chillán.**

Hacienda Quilamapu, el barrio que creció junto a Chillán.

En el mes de aniversario de Chillán, hay mucho que celebrar. Y también es una buena oportunidad para reconocer a quienes han apostado por el desarrollo de la ciudad, pensando en el bienestar de sus habitantes. Uno de esos casos es el de **Inmobiliaria FG**, una empresa con más de 40 años de experiencia en el país y una presencia firme en la Región de Ñuble, especialmente a través de uno de sus proyectos más emblemáticos: **El Barrio Hacienda Quilamapu**.

Ubicado en el sector oriente de la ciudad, Hacienda Quilamapu ya suma más de 12 años siendo parte del paisaje de Chillán. En ese tiempo, se ha transformado en mucho más que un conjunto habitacional: es un barrio consolidado, donde hoy viven cientos de familias que han encontrado allí un lugar para crecer, compartir y proyectarse.

Desarrollado desde cero por Inmobiliaria FG, Hacienda Quilamapu fue pensado con una mirada urbana a largo plazo, incorporando viviendas de calidad, áreas verdes, buena conectividad y espacios diseñados para la vida en comunidad. Esa visión ha sido reconocida no solo por sus residentes, sino también por el entorno, ya que este barrio ha ayudado a dar forma a un sector completo de la ciudad.

Además de Hacienda Quilamapu, Inmobiliaria FG ya suma más de 8 proyectos en Chillán, reafirmando así su compromiso con el desarrollo



de la zona. A lo largo de estos años, la empresa ha trabajado con un objetivo claro: construir hogares que mejoren la calidad de vida de las personas y que aporten a una ciudad más integrada, moderna y amable.

Hoy, cuando Chillán cumple un nuevo año, el aporte de iniciativas como esta cobra aún más valor. Son proyectos que no solo han cambiado la forma de vivir, sino también la forma de imaginar la ciudad.

Desde este rincón de Ñuble, Inmobiliaria FG saluda con cariño a Chillán en su aniversario, y reafirma su compromiso de seguir construyendo futuro junto a su gente.